



事務所：長野県伊那市西町 5016-2 電話 0265(76)5858 例会日：毎週火曜日 例会場：海老屋料理店 0265(72)2158
 会長：熊谷 健 副会長：井上 修 幹事：小椋文成 公共イメージ向上委員長：太田明良

2024-2025 国際ロータリーのテーマ
ロータリーのマジック

2024-2025 RI会長
ステファニー A.
アーチック
<米国ペンシルバニア州>

第1724回 年末家族例会 令和6年12月17日（火）

■ 点鐘 18:00

■ ソング 「奉仕の理想」 鈴木一比古ソングリーダー

■ お客様紹介 熊谷健会長

・南箕輪村副村長	田中俊彦 様
・伊那ライオンズクラブ会長	竹村 裕 様
・国際ソロプロチミスト伊那会長	伊藤静子 様
・伊那青年会議所理事長	三澤悠輔 様
・上伊那グループガバナー補佐	窪田雅則 様
・伊那西高等学校校長	原 博文 様
・伊那西高等学校 IAC 顧問	清水鴻佑 様
・伊那西高等学校 IAC 顧問	笠原佑菜 様
・伊那中央 RC 支援留学生	キヨブンクン 様
・伊那中央 RC 支援留学生	エムディ・バディウル アラム 様
・米山奨学生	アミン、エムディ アル 様

■ 信州大学留学生紹介・ご家族紹介 熊谷健会長

■ 会長談話 熊谷健会長

本日は、我が伊那中央ロータリークラブの年末家族例会に、大勢の皆様にご参加いただきありがとうございます。

ご来賓の皆様におかれましては、年末のお忙しい中ご出席を賜り、心より御礼申し上げます。

また、ご家族ご婦人の皆様には、日頃からロータリー活動に深くご理解をいただいておりますこと、いつも気持ちよくメンバーをロータリー活動に送り出していくおありますこと、心より感謝申し上げます。

さらに、信大留学生の皆様、11月3日に開催されました「インタークトと信大留学生との交流会」では、大変お世話になりました。今日はそのお礼も兼ねておりますので、ゆっくり楽しんで行って下さい。

さて、今年も残り半月を切りました。毎年この時期に話題となるのが、今年の流行語であったり、今年の漢字一文字であったり、今年一年を総括する話題が、テレビや新聞で賑わいます。

先日、京都の清水寺で発表された「今年の漢字」は金（“きん”または“かね”）だそうです。オリンピックやパラリンピックでの日本選手の活躍や、大谷翔平選手の前人未踏の「50-50」、佐渡金山の世界遺

産認定などが選考理由のようですが、私は負の選考理由の方が、大いに気になりました。

政治の裏金問題による政局の混乱、闇バイトによる金目当ての強盗事件（時には強盗殺人事件）の多発、物価高騰による家計の圧迫、等が影の選考理由であったそうです。

「金は天下の回り物」とか「金の切れ目が縁の切れ目」とかいいますが、金が今年を象徴する漢字であるということは、何とも冷たく、暗い世相を言い現わしているようで悲しい思いになります。

来年こそは、是非、心とか、思いやりとか、絆とか、人間同士が信頼で結ばれる言葉が、流行語となって欲しいと願うところです。

ロータリークラブでは、DEI という言葉を理解し、実践して行こうという活動を始めています。

D はダイバーシティ。多様性と訳しますが、性別や性的指向、国籍や民族・宗教、年齢や世代、心身の障害の有無など、人はそれぞれ違っているということを認め尊重することです。

E はエクイティ。全ての人は平等で、公平に扱われるべきということです。

I はインクルーシブ。どのような人であっても暖かく歓迎され、正当に評価されるような環境を作るということです。

私たちは、パーソナリティの異なる多様な方々に対して、偏見や差別意識に捉われず、その人を理解し、平等に公平に接し、その人が歓迎され、尊重されるような社会を目指して、日々の行動に努めて行かなくてはなりません。その行動の先に、人と人が信頼し合える社会、平和な社会が見えるのだと思います。

ご出席の皆様には、ロータリアンのそのような願いをご理解下さり、引き続きご支援を賜りますこと、宜しくお願ひ申し上げます。

本日は、親睦活動友好委員会のメンバーにしっかりと準備をしていただきましたので、どうか素敵な夜を楽しんでいただければと思います。

ご列席の皆様のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、会長挨拶とさせていただきます。

■ 来賓ご挨拶

名南箕輪村副村長 田中俊彦 様

伊那西高等学校長 原 博文 様

上伊那グループガバナー補佐 窪田雅則 様

■ 幹事報告 小椋文成幹事 幹事報告は別紙をご覧ください。

■ ニコニコボックス

◆熊谷健 今日は年末家族例会！！大いに楽しみましょう。

◆小椋文成 来賓の皆様、本日はお忙しい中ありがとうございます。ごゆっくり楽しんでいて下さい。

◆伊藤かおり 本日は年末家族例会に多くの方々にお越し頂きありがとうございます。どうぞ皆さん、楽しい時間をお過ごし下さい。

◆倉田秀伸 一年なんとか、もちました。

◆宮下健 私が今年4月から取組んできた「17とりどり祭」～高校生がやつたらこうなった～の様子が21日（土）7時30分からBSテレ東で放映されます。私の生き様を是非ご覧下さい。

◆北原幹子 今年も二次会等お世話になりましたがありがとうございました。来年、皆様にとりまして豊かで幸せな一年となります事をお祈り申し上げます。

■ 出席報告 会員数44名 出席免除会員5名 長欠会員1名 本日出席率100% 前回出席率 修正なし

■ 点 鐘 18：20

■ 親睦家族会 担当：親睦活動・友好委員会 司会：北原幹子会員

・親睦活動・友好委員長挨拶 濵谷恵二委員長

みなさん、こんばんは。本日は、クリスマス例会へのご参加ありがとうございます。

ご来賓の皆様におかれましても、ご多忙の中ご参加いただき誠にありがとうございます。

ようやく寒さが増して冬らしくなってきました。皆様、季節の変わり目、風邪等引かずにクリスマス例会を100%楽しめる準備はできているでしょうか？

本日は「なるみさんと仲間たち」によるアトラクションと、抽選会によるクリスマスプレゼントを用意いたしましたので後ほどお楽しみください。

限られた時間ではありますが、皆さんとの会話、料理、お酒等たのしみながらクリスマス例会を盛り上げていただきたいと思います。

最後になりましたがクリスマス例会の準備にご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。
クリスマス家族例会開会です！

・会長挨拶 熊谷健会長

今日2度目の挨拶となります。お酒を前にしていますので短くまとめます。

杉浦日向子さんという漫画家でエッセイストの人がいました。1958生まれだそうで私と同じ年ですが、2005年、46歳の若さで早世されました。

ソバと酒が大好きで、半端な昼下がりに蕎麦屋の隅っこで飲む日本酒を愛したそうです。

その人がある本に「正しい酒の飲み方7か条」という文章を書いています。

皆さまの今夜の教訓となりますよう、それをご披露して挨拶に代えさせていただきたいと思います。

「正しい酒の飲み方7か条」

- 1つ. 酒の神様に感謝しつつ呑む
- 2つ. 今日も酒が飲めることに感謝しつつ呑む
- 3つ. 酒がうまいと思える自分に感謝しつつ呑む
- 4つ. 理屈をこねず臨機応変に呑む
- 5つ. 飲みたい気分に内蔵がついて来られなくなったときは
便所の神様に一礼して、謹んで軽く吐いてから、また呑む
- 6つ. 吞みたい気分に身体がついて来られなくなったときは、
ちょっと横になって、寝ながら呑む
- 7つ. 明日もあるからではなく、今日という一日を満々と満たすべく、
だらだらではなく、ていねいに、しっかり、充分に、呑む

今夜も楽しく、しっかりと飲みましょう。



・乾杯 伊那ライオンズクラブ会長 竹村裕様

- ・アトラクション「なるみさんと仲間たち」
- ・サンタクロースから子どもさんへのプレゼント
- ・プレゼント抽選会
- ・ソング「手に手つないで」
- ・万歳三唱 伊那青年会議所理事長 三澤悠輔様
- ・万歳返礼 熊谷健会長
- ・閉会

次回例会

12月24日（火）点鐘／12:30 場所／海老屋料理店

・クラブフォーラム「国際奉仕委員会」